

COLABORACIÓN

Sección Femenina de la Falange

Por todo el mundo es conocida la influencia, en lo que a orden moral se refiere, que tiene la mujer en la formación del hombre. La mujer con sus virtudes, con sus mañas, con sus delicadezas, con sus mimos, en fin, con todas las propiedades que posee, cuando las pone en juego, rara es la vez que no llega a la meta que se propone. La Falange también se ha dado cuenta hace años de esas propiedades y por eso creó su Sección Femenina; pero no la creó precisamente para que sus militantes pudieran lucir una Camisa Azul en formaciones únicamente. El espíritu con que creó la Sección Femenina iba mucho más lejos y no tenía nada de hipocresía. Precisamente la Falange tiene encomendada a su sección Femenina una tarea amplia y profunda a realizar; una tarea quizás la más difícil de interpretar, a la que hace más falta que en ninguna otra, el espíritu de sacrificio y milicia que se exige a sus militantes.

Es innegable que en lo que se ha

hecho con síntomas de falangismo en España, ha tenido una parte muy activa, y quizás la de mejores resultados, la Sección Femenina: el Auxilio Social.

El Auxilio Social es una de las obras falangistas de que la Sección Femenina puede enorgullecerse por la importancia de la labor desarrollada en su consecución, pero esto no es suficiente; la Sección Femenina tiene una obra por delante a realizar mucho más amplia y magna, por la importancia de que de sus resultados se desprenderán, que es la de dar color humano a la Unificación de todos los españoles, entiéndase bien, de todos los españoles que así quieran llamarse.

El Glorioso Movimiento que salvó a España del caos, ha hecho derramar mucha sangre de sus hijos, y para que ésta sea fecunda y no se desperdicie es necesario ser magnánimo, saber perdonar. Es preciso en la nueva España sembrar el amor y desterrar el odio; es caridad dar de comer al hambriento, pero también lo es consolar al triste. Esta es la labor que la Falange tiene reservada a su Sección Femenina.

Hay muchos niños en España sin padre, porque él murió Cara al Sol. Su madre tiene el deber de educarle de forma tal que cuando sea un hombre sepa caer, si es preciso, con la misma gallardía que cayó su padre. Pero también hay muchos niños que no tienen padre, por qué le cayó a consecuencia de una sentencia de haber luchado contra nosotros, etc., y es natural y lógico que en el pecho de su madre no anide el amor; ¡hay que impedir que este sentimiento se traspase al pecho infantil, y curar rápidamente este corazón maltrecho de mujer! Es necesario camaradas de la Sección Femenina, que este

niño se encuentre con dos madres a falta de un padre, y que esta mujer, a falta de un compañero, tenga una camarada que la ayude y pueda contarle sus confidencias, y si lo sabeis hacer con delicadeza y habilidad, tened seguro que cuando este niño sea combatiente defendiendo a España, su madre será la que le besará y rezará, porque ella misma lo habrá educado en las doctrinas de la nueva España.

¿No os parece magna y provechosa tan importante tarea?... pues a poner en juego todas vuestras habilidades; sed constantes y no ceséis hasta haber llegado a este fin, sin el cual no es posible la ambicionada Unificación, y la España que nuestro fundador soñó; a la Falange le importa que la mujer española sea católica, moral, sana y con voluntad de acero para llegar al fin que nos proponemos y por el que tanta sangre viril y joven se ha derramado. Si ésta no es estéril, España será fuerte y respetada, y vosotras estaréis orgullosas de tener por maridos a hombres con ambiciones patrióticas que la sabrán hacer respetar por todos.

UN LEGIONARIO GRANOLLERENSE

Larache, 9 de enero de 1941

Carlos Herrán y Pozas

ABOGADO-NOTARIO

Se complace en ofrecer su despacho
instalado en la

Calle Corró, 23
Teléfono 239

GRANOLLERS

COMPRA-VENTA DE FINCAS

Manuel Pla

Preciosas fincas, rústicas y urbanas, en venta, de las comarcas del Vallés, Vich y Marina

Avda. Generalísimo, 101
GRANOLLERS - Teléf. 157

Horas de despacho:
De 9 a 1 y de 4 a 7

MAQUINARIA PARA LA FABRICACION DE TEJIDOS

Vda. de ESTEBAN TRULLÁS

Reparaciones de Maquinaria
y de Vehículos de Motor

TALLERES:

San Jaime, 52 - Teléfono 200 - GRANOLLERS